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Anfrage 
 
 
der Abgeordneten Dr. Belakowitsch-Jenewein 
und weiterer Abgeordneter  
an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport 
betreffend Ehrengäste beim Hahnenkammrennen 
 
 
Der österreichische Schiverband lädt zu großen Sportereignissen Ehrengäste aus 
dem Bereich der Politik, des Sports und anderen Bereichen des öffentlichen 
Lebens.  
So wurden auch heuer zum Hahnenkammrennen in Innsbruck wieder verschiedene 
Persönlichkeiten eingeladen. 
 
 
In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Landesverteidigung und Sport folgende 
 
 

Anfrage 
 

1. Wie viele Personen wurden im Jänner 2012 vom österreichischen 
Schiverband zum Hahnenkammrennen eingeladen? 
 

2. Wie viele dieser Personen waren Politiker, und welche Politiker waren das? 
 

3. Waren Sie persönlich zum hahnenkammrennen eingeladen? 
 

4. Erhält der Schiverband Fördergelder aus Ihrem Ressort? 
 

5. Wenn ja, in welcher Höhe? 
 

6. Wenn nein, ist Ihnen bekannt, ob der österreichische Schiverband Gelder 
aus anderen Ressorts erhält? 
 

7. Wenn, ja, von welchen Ressorts und in welcher Höhe? 
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